



100 pour 1 Périgord  
solidarité - fraternité

## **Lettre de nouvelles** **10/06/2023**

### **Bonjour à tous nos adhérents-es, donateurs-trices et sympathisants-es**

*Merci de votre fidélité à nous lire, lettre après lettre ...*

*Au fil de ces derniers mois, nous avons aimé partager avec vous nos besoins, nos projets, nos idées et nos appels au secours. Vos réponses et commentaires nous ont souvent encouragés. Nous vous en remercions et nous vous invitons à continuer.*

*Aujourd'hui, nous voudrions aussi partager des moments de joie et de fête... Nous avons été réjouis de voir, ces dernières semaines, des sourires, des mains qui se tendent pour donner et aider, des yeux qui pétillent à la vue d'une carte de séjour reçue ou des clés d'un logement enfin trouvé et des temps de repas ou de fête partagés.*

*Ainsi, nous avons été touchés par la belle générosité de 2 groupes de musiciens « Les 3 Georges » et « Les Zanonymes Jazz band » qui ont joué gratuitement pour la soirée au Café Lib de Bourrou. Leur engagement, ainsi que celui des bénévoles du café Lib et de 100 pour 1, a permis de récolter 740 € le samedi 06 mai.*

*Même si notre campagne de financement participatif sur Zeste n'a pas atteint les objectifs visés pour permettre d'aider à payer les charges du logement de trois familles pendant un an, nous avons récolté la somme de 977 €. Nous nous réjouissons de chacun de vos dons, du plus petit au plus grand car nous savons bien que cette année est très difficile pour beaucoup d'entre vous.*

*Grâce à votre générosité et à celle de chacun des membres des différents groupes de soutien, entre début avril et aujourd'hui, nous avons pu signer cinq baux et ainsi loger cinq familles. Pour elles, ça change tout ! C'est la fin de la boule au ventre, des solutions précaires qui durent et des questions sur l'avenir qui empêchent de dormir. Qu'ils soient arrivés d'Angola, d'Albanie, de Colombie ou d'Algérie, ces enfants et leurs parents ont pu enfin se poser dans leur « chez eux » et pourront se reconstruire, avec notre accompagnement. Sur leur chemin, malgré les craintes et les difficultés, votre générosité a été présente. Il y a eu une chaîne de petites mains tendues, à l'école, au club de foot ou ailleurs. Des logements se sont ouverts pour les accueillir un temps plus ou moins long. Elles ont reçu des appels, des visites et des dons variés. Enfin, des propriétaires privés nous ont fait confiance en acceptant de nous louer leurs biens pour mettre ces familles à l'abri. Et c'est l'aide d'Emmaüs, de Maison 24 et de généreux donateurs individuels qui nous a permis de meubler et équiper ces lieux de vie. Cette lettre veut remercier chacun d'eux.*

*Dimanche 24 septembre vous donnera l'occasion de rencontrer ces familles et d'autres. Vous êtes invités à partager un bon moment avec eux et nous puisque ce sera le jour de notre pique-nique solidaire de rentrée. Retenez bien la date dès maintenant et nous vous donnerons plus d'informations début septembre.*

*Nous vous précisons aussi à ce moment-là les détails de notre action commune avec Emmaüs et Ciné Cinéma, fin octobre ou début novembre, à l'occasion de la sortie du film L'ABBÉ PIERRE - UNE VIE DE COMBATS qui a été présenté hors Compétition au Festival de Cannes 2023.*

*D'ici là, nous avons une requête à vous faire ... Nous avons besoin de vous, et pas seulement financièrement ! Pour quelques heures ou quelques jours par mois, nous recherchons des bénévoles de tout âge et toute expérience. Nous ne sommes que six membres au Conseil collégial et, vous vous en doutez, nous ne pouvons pas tout faire. Nous avons besoin d'aide dans différents domaines, à choisir selon vos envies et vos talents : l'accompagnement des familles logées par 100 pour 1, avoir des temps de conversation avec elles pour consolider leur français, créer et faire vivre une page Facebook, nous aider dans notre recherche de subventions et de mécénats et dans celle de logements, etc. Vous pouvez y ajouter vos suggestions !*

**Solidairement et amicalement,**

**Le Conseil collégial de 100 pour 1**